
   Rennes ; le 20/11/2023
              

COMPTE-RENDU de RÉUNION du CONSEIL d’ADMINISTRATION du 16 Novembre 2023

PRÉSENTS : B. AUBRY; P. BAUGEARD, (vice Présidente); JP.CAMPION; Fl. de BLIGNIÈRES ; A. EOCHE; 
L. GUEZENEC ; A. KEMME; R. MAMON; F. NAKIB ; M. PESCHARD; MN. VANNIER (Présidente).
INVITÉ :L. ITURRI
EXCUSÉ : R. CORRADO

     1 – SITUATION FINANCIÈRE : au 16 Nov 2023 
 - Trésorerie saine
 - Le résultat de fin d’année se dessine entre 9-10 000 € 

     2- LICENCIÉS : à ce jour, le club compte 157 adhérents licenciés et 6 sympathisants. Soit 163 cotisants.          

     3- TOURNOI du ROY RENÉ :  
          Participation très moyenne au tournoi du 14 nov.
          Le CA décide de transférer cette épreuve au dernier Mercredi de chaque mois. 
          Le tournoi de Mardi est suspendu jusqu’à nouvel ordre.

 

      4-FESTIVAL du 11 NOVEMBRE :
           Le CA se félicite du grand succès remporté par cet évènement qui a rassemblé 66 paires. 
           Les sponsors se sont manifestés en nombre. 
          Chacun des membres est invité à anticiper une démarche de sollicitation pour l’année prochaine.
          Un article a été transmis à la rédaction de Ouest France pour publication.
          Le Résultat financier positif .

     5- INTENDANCE : 
           Divers détails sont abordés, dont l’acquisition du défibrillateur. Concernant ce dernier, la séance pédagogique a été  
             suivie par un grand nombre de membres.
         Accord du CA pour budgéter la présence de notre employée, le Dimanche en soirée, pour assurer la propreté des lieux   
            après une compétition.

             

     6- DELÉGUÉ JEUNESSE.
            Le Comité exhorte chaque Club à se doter d’un délégué  ‘’ jeunesse’’. 
            Tout adhérent, proche du milieu enseignant, est invité à s’atteler à cette tâche ; avant tout celle de démarcher les          
              établissements, ( collèges, lycées , facs, collègues).

    

      7- STRATEGIE de RECRUTEMENT
            Laurent Iturri a présenté son travail de réflexion concernant une prochaine ‘’journée portes ouvertes’’.
            Il propose notamment comme atelier, une initiation par Minibridge. 
            À cet égard, le CA s’accorde à sa sollicitation et lui donne carte blanche à la création au sein du BCR, d’une section 
                Minibridge.
            Cette journée portes ouvertes se tiendra le samedi 13 janvier à partir de 14h.

     8- STRATÉGIE IMMOBILIÈRE. 
           Une rencontre tripartie, (BCR, Bâti Armor, notaire), s’est déroulée le 16 Novembre.
           Malgré la lenteur de la procédure, en lien essentiellement aux réflexions de Rennes Métropole, le projet semble se 
              concrétiser pour une prochaine signature.
           Le responsable Bâti Armor maintient ses engagements et s’accorde notamment au cahier des charges présenté par le   
             BCR 

           

      7- DIVERS : 
            Le CA invite ses adhérents à participer en nombre au tournoi du Beaujolais, (tournoi de Jacky), le jeudi 30 Nov.

début 14h30
donnes commentées
buffet froid ; (15€ pour membres, 21 € autres avec le tournoi).

           Appel aux équipes pour s’inscrire en D1 interclubs sous la bannière BCR.
           Championnat national de bridge des écoles : 15 ou 28 janvier.

              LA PRÉSIDENTE                                   LE SECRÉTAIRE 
     Marie-No VANNIER                               Jean-Pierre CAMPION

     



     


